



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 29, 2024 @ 11:13 am

Maestros 'engañan' a estudiantes que protestan por la reforma judicial, dice López Obrador

El mandatario cuestionó en su conferencia matutina que los alumnos de derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la de mayor matrícula de Latinoamérica, se hayan unido el miércoles a la protesta de jueces y trabajadores del Poder Judicial contra la iniciativa del Gobierno.



El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este jueves que están “engañados” los estudiantes universitarios que han armado un movimiento contra su reforma para elegir por voto popular al Poder Judicial.

El mandatario cuestionó en su conferencia matutina que los alumnos de derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la de mayor matrícula de Latinoamérica, se hayan unido el miércoles a la protesta de jueces y trabajadores del Poder Judicial contra la iniciativa del Gobierno.

“Hay manifestaciones de jóvenes de la escuela de Derecho de la UNAM y quiero decirles, quiero referirme a ellos, los que están estudiando leyes, porque tienen ellos maestros que, seguramente, les están diciendo que es injusto e ilegal llevar a cabo una reforma al Poder Judicial o antidemocrático, los están engañando”, argumentó.